
 

納吉與董總會面商討統考問題 
 

駐馬來西亞代表處教育組 

 

首相拿督斯里納吉於農曆新年大年初八出席馬來西亞華校董事

聯合會總會（董總）的團拜時表示，將與董總代表會面商討華社課題

時的承諾終於在 4月 1 日落時，雙方在一小時的會面中商討承認獨中

統考文憑事宜，惟會談結果並無大突破。 

董總主席葉新田與其他 5名代表在離開首相署前向媒體指出，納

吉將在近期內召集教育部、高等教育部共同商討華教課題，以共同尋

求各方都能接受的解決方案。 

他說，雙方在會面時相互交換意見，內容包括承認統考文憑、以

統考文憑申請進入國立大學就讀等。 

“董總建議獨中生也必須取得馬來西亞教育文憑的馬來文科目

優等，作為以統考文憑申請就讀國立大學的條件之一。此外，董總也

提出認證統考馬來文科目的課題。＂ 

葉新田表示，納吉指將在近期內把課題帶到相關部門探討，而董

總也將隨時準備被召見出席會議。 

另一方面，董總署理主席鄒壽漢則表示，雙面的會面時正面的，

也為改進國內華教問題帶來好的開始。 
 

資料來源: 新海峽時報              2nd Apr, 2013 

 


